

Überlingen vor 9 Stunden



Instrumententest im Musikverein Harmonie

Beim Musikverein Harmonie Lippertsreute findet am Samstag, 28. März, 14 Uhr, ein Informationstag zur Jugendmusikausbildung statt.



Ob Klarinette wie auf dem Foto oder Schlagzeug: Kinder können morgen in Lippertsreute das für sie passende Instrument aussuchen. Bild: Privat

Instrumente ausprobieren, Spaß haben und Musik spielen: Warum ist der Ton einer Tuba tiefer als der einer Flöte? Wie muss ich in eine Trompete pusten, damit ein Ton raus kommt? Warum wird ein Ton höher, wenn die Posaune kürzer gezogen wird? Fragen über Fragen. Antworten darauf gibt's beim Informationstag zur Jugendmusikausbildung des Musikvereins Harmonie Lippertsreute an diesem Samstag, 28. März, um 14 Uhr in der Luibrechthalle in Lippertsreute. Die Lehrer erläutern Funktionsweise und Besonderheiten der Instrumente. Nach einer Klangprobe demonstrieren die Ausbilder in einer Spielgruppe das Zusammenspiel. Eltern werden über Zeiten und Kosten der Ausbildung informiert, die Kinder dürfen die Instrumente ausprobieren, unter anderem Flöte, Klarinette oder Tenorhorn und Schlagzeug. Die Instrumente können geleast und sofern gewünscht zu einem späteren Zeitpunkt gekauft werden.

- Anzeige -

- Anzeige -